



Medellín, enero de 2025

Comunicado frente al atentado ocurrido en Gigante, Huila

Desde Confecoop Antioquia, rechazamos enérgicamente el atentado perpetrado con un artefacto explosivo contra la sede de la cooperativa de ahorro y crédito Coofisam en el municipio de Gigante, Huila. Este acto de violencia no solo pone en riesgo la seguridad de los colaboradores y asociados, sino que atenta contra los principios cooperativos de solidaridad y paz.

Hacemos un llamado a las autoridades competentes para que investiguen con prontitud este hecho y se haga justicia. Reiteramos nuestro compromiso con la defensa de la vida y la convivencia pacífica, y expresamos nuestra solidaridad con la comunidad afectada.

Confecoop Antioquia

